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　2008ー 2009年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「夢をかたちに」	 R . I . 会 長	 李 　　　東　建
2580地区テーマ	 「おかげさまの心で	夢をかたちに」
	 	 地区ガバナー	 櫻 　井　権　司
クラブテーマ	 「下町の意気で	夢をかたちに」	 クラブ会長	 吉 　沼　真　一

今後の卓話予定

本日の卓話

９/ 24 「みんなで考える食育」 アサヒクッキングスクール校長　吉野ひろみ様
10/ １ 「靴と健康」 ベルベルト・テユルク様
10/ ８ 「ボクシング」 吉田　和敏様
10/ 15 休　会（秋季）

前回（9/10  1099 回例会）の記録

1100 回記念夜間例会「歌舞伎文字勘亭流について」 　田中　志壽様

会長報告＜吉沼会長＞
・やっと秋らしいさわやかな日が続くように

なりました。皆様お元気にお過ごしの事と
思います。

・リバーサイドクラブ栗原正雄さん、小川康
一郎さん、IMの案内御苦労様です。どう

ぞよろしくお願い致します。
・入会予定者の吉田尊裕さんいらっしゃい。
・陳 力衛先生、本日の卓話よろしくお願い

します。
・本日おいでいただいたビジターの方々よう

こそ。ごゆっくりとお過ごし下さい。

幹事報告＜大塚幹事＞
・9/3開催されました第３回理事会の報告を

致します。（詳細は前号の週報に掲載され
ておりますのでご覧下さい。）

・この度新入会候補者の黒田淳一君が９月理
事・役員会で承認されましたので、本日皆
様のポストに黒田君のレジュメを配布致し

ましたのでよろしくお願い致します。
・次回例会（9/17・1100回例会）は夜間例会

となります。例会場は３階「祥雲の間」、
開会は19：00となります。

・他クラブからの例会変更の案内が届いて
おりますので、クラブ事務所でご確認下
さい。

来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

 ５０名 ２名 ２名 45 名 ５名 90.00％ 1097 回例会修正　欠席 2 名・出席率 97.87％

◆ゲ ス ト  1 名	 卓話者　陳　力衛	様
◆ビジター 8 名 東京リバーサイドRC　栗原正雄	様・東京リバーサイドRC　小川康一郎	様
	 	見学者　吉田尊裕	様・東京上野RC　阿部明徳	様・松本空港RC　倉橋英太郎	様
	 東京浅草 RC	　石崎　隆	様・東京浅草RC　帰山達雄	様
	 東京浅草 RC　山田德兵衞	様・東京浅草RC　白倉義輝	様

出　　席　　報　　告

北分区 IM のご案内で参りました 
東京リバーサイド RC　栗原　正雄会長 ・ 小川康一郎幹事
2008．11．4 ㈫　 ホテル　ラングウッド（日暮里駅前）

「胴長おじさん」のご案内
カンボジア日本語学校の留学生　オン・ティティエロ君が頑張っています。

有志の皆様で応援して下さい。

会長　吉 沼 真 一
幹事　大 塚 　 清

本日の食事

9/24 の食事

和 食 弁 当

中 華 弁 当

1100 回記念夜間例会



ニコニコボックス
＜東京リバーサイドRC　栗原正雄様・小川康一郎様＞
・本日は東京リバーサイドロータリークラ

ブよりIMのご案内を申し上げに参りまし
た。よろしくお願い致します。

＜松本空港RC　倉橋英太郎様＞
・今日は松本から参りました。宜しくお願い

します。
＜吉沼、大塚＞
・陳 力衛先生、本日の卓話よろしくお願い

致します。
＜原田、藤野、永井、宮村、藤田、遠藤、

長島、松本、松崎＞
・陳力衛様「中国の諺・日本の諺」本日の卓

話を楽しみにしております。
＜長沼＞
・倉橋先生ようこそ、倉橋氏はテレビの劇的ビ

フォアフターで、浅草のとんかつ屋「弥生」さ
んを手がけた匠の建築設計の先生です。今後

も浅草の街の発展にご活躍下さい。
＜長島、中村＞
・「胴長おじさん」の会を宜しくお願いします。
＜園部＞
・結婚記念日の素敵なお花をありがとう御座

居ました。
＜二次会参加者一同＞
・ゴルフ有志会ゴルフ大会後の二次会残金を

ニコニコします。
＜伊石＞
・先日のゴルフ同好会有志の会で優勝してし

まいました。運を味方にできました。中村
さん、田村さんありがとうございました。

＜井田、山尾、松崎＞
・今回は上杉謙信と武田信玄が川中島で戦っ

た日です。ありし日を偲んで!!
＜海内、山尾、斎藤＞
・阪神の諺「逃がした魚は大きい」
　巨人の諺「待てば海路の日和あり」

『 古谷さん　ガンバレ‼』（その２）

留学手続きについて
　留学先の学校のホームページを見ていたら
必要書類やら手続方法が詳しく書かれていた
ので、自分で全て手続きをしようと思い準備
いたしました。手続も数多くあるのですが、
とくに苦労したのは学生VISA（F-1VISA）の
取得です。アメリカ大使館の面接まであるそ
うです。（無事取得）

　数多くの留学先から好きな都市のサンフラ
ンシスコのESL（語学学校）に決めました。市
の中心部にあり、何かと便利のようです。

　サンフランシスコでは英語の勉強だけでな
く、いろいろなことに挑戦してみようと思っ
ています。まず最初にテニススクールに入ろ
うと思っています。

卓　話

「 中 国 の 諺 、 日 本 の 諺」

陳　　　力　衛　様

委員会報告
＜親睦委員会　渡辺委員長＞
・９月17日は1100回記念夜間例会です。夜間

例会の後二次会があります。
　  会費：3,500円　よろしくお願いします。
＜国際奉仕関係委員長会議＞
１．青少年交換委員会
２．オン・ツー・バーミンガム委員会
３．対人地雷の除去に関する特別委員会
４．ポリオプラスについて（ロータリー財団）
５．世界社会奉仕（WCS）委員会

について話合われました。また派遣ク
ラブ及び派遣委員に負担金が発生の議
題もだされました。

＜地区世界社会奉仕委員会　長沼副委員長＞
・先週４日に地区国際奉仕委員長会議が開催

され、世界社会奉仕委員会として地区内の
事例発表で、東京RCのマッチンググラン
ドと、練馬中央RCのシューズプロジェク
トの報告がありました。

＜米山カウンセラー地区青少年育成委員会　太田委員長＞
・来月10月１日の理事会で米山奨学生 李君の

奨学期間の延長の希望の審議をいたします。
資料は理事の方のBOXに入れてあります。

・９月22日に地区青少年育成委員会会議があ
ります。今年度以降、中高生の職場体験プ
ログラムの問い合わせ、実施をした会員が
いらっしゃいましたらお知らせいただければ
幸いです。

＜ゴルフ同好会　伊石幹事＞
・ゴルフというものは何とも不思議なスポーツ

だ。大の大人が棒切れを振り回し、小さな
玉を穴に入れる。どんなに偉い人でも共通の
ルール・ハンデに則り公平に行われる。暑い
日も、寒い日も、雨の日も、どんなに偉い人で
もゴルフ場に来るとみんなうれしそうな顔を
している。１日一緒にプレーした後は、どんな
に偉い人でも友達になれる。正に親睦のお手
本の様に思えて止まない。前任の同好会から
引き継いではや３年、この度、任期満了に付き
卒業の運びとなりました。年数回の同好会例
会の運営から３クラブ合同例会の当番クラブ
幹事まで色 と々ありましたが、何とか皆さんの
お陰で無事に卒業出来そうです。次期会長の
上原さん、次期幹事の加藤さん、今後も微力
ながらお手伝い致します。楽しい同好会とし
ての益々の発展を願って乱文ながら失礼致し
ます。


